



Dr. José Antonio Gegúndez.



Dr. Enrique Santos.



Dra. Belén Alfonso.

Luego llegó el turno de las Conferencias Solicitadas, moderadas por los Dres. Rodrigo Abreu y Óscar Asís. Fueron panelistas de las mismas: la Dra. Marta Medina («Precisión en la elección del tratamiento intravítreo»), el Dr. Enrique Santos («Crisis hipertensiva en un acto quirúrgico en un cirujano de glaucoma. Perspectiva de futuro») y el Dr. Fernando Soler («Visión Funcional»).

La tercera Mesa Redonda de la mañana se centró en «Glaucoma», siendo moderada por los Dres. José Antonio Gegúndez y José Augusto Abreu. Fueron ponentes la Dra. Glenda Espinosa («Manejo de la hipertensión ocular tras la cirugía de la catarata»), el Dr. Enrique Santos («Glaucoma brusco. Restricción campimétrica brusca. Una entidad nueva») y el Prof. Javier Moreno («Nueva tecnología láser en glaucoma: ¿Vale la pena?»).

Completó el programa 'Lo mejor del año 2024: En Glaucoma, Cataratas, Retina y Cirugía Refractiva', una de las sesiones que siempre despierta más interés en la Reunión. Los Dres. Fernando Soler y Oscar Asís, con la colaboración del Prof. Javier Moreno, presentaron un resumen de las novedades médicas y/o quirúrgicas comentadas en los congresos de mayor relevancia a nivel nacional e internacional durante los últimos 12 meses. La Mesa de Discusión estuvo formada por el Prof. Javier Moreno y los Dres. Juan Donate, Belén Alfonso, José Antonio Gegúndez, José Alberto Muiños y Rodrigo Abreu. El uso de abundante iconografía como soporte a los comentarios hizo que la sesión fuese, además de muy amena, tremendamente formativa.

Este prestigioso curso tuvo lugar este año en San Lorenzo de El Escorial

Lifelong Learning 2024: cada vez más, un punto de encuentro imprescindible

San Lorenzo de El Escorial fue este año el escenario elegido para celebrar el curso Lifelong Learning, un evento formativo que ha consolidado su posición como uno de los encuentros más relevantes para los oftalmólogos en España. Organizado por Bausch & Lomb, esta edición reunió a más de 300 oftalmólogos procedentes de toda la geografía nacional, confirmando su compromiso con este prestigioso curso.

EL Doctor Pedro Corsino Fernández Vila, director del curso, destacó la calidad científica del programa desarrollado: «Llevamos 6 años organizando este curso, en el que tienes la oportunidad de asistir a un día y medio de formación de alto nivel, de la mano de los mejores profesionales», subrayó.

Los participantes coincidieron en señalar el dinamismo del formato, compuesto por múltiples charlas que permiten abordar un abanico amplio de temas relevantes sin perder la atención del público. «Es un curso que recorre toda la Oftalmología y sería casi de obligación para todos los oftalmólogos, especialmente para aquellos que están en formación», comentó uno de los asistentes, remarcando el valor que este evento aporta tanto a médicos experimentados como a los que están iniciando su carrera.



Doctor Pedro Corsino Fernández Vila.

PRINCIPALES TEMAS ABORDADOS

Entre los temas más destacados de esta edición se incluyeron los avances en el tratamiento del ojo seco, la oncología ocular, la cirugía de catarata, la retina médica y quirúrgica, y el glaucoma. Cada intervención fue diseñada para mostrar el conocimiento y la experiencia clínica de los ponentes y fomentar el debate entre los participantes.

Con cada edición, el curso Lifelong Learning de Bausch & Lomb establece un punto de encuentro para compartir conocimiento, experiencias, y construir redes de profesionales que fortalecen el desarrollo de la Oftalmología en España. Los oftalmólogos que no pudieron asistir este año, pueden obtener la grabación de esta edición o de ediciones anteriores consultando con su delegado de Bausch & Lomb; desde la firma se recomienda, desde ya, no perderse la próxima edición, ¡promete seguir siendo el referente imprescindible en formación oftalmológica!

